

コミュニティまつもつと



新年のご挨拶

皆さま健康やかな気持ちで新年を迎えられたこととお慶びを申し上げます。

昨年の元旦に発生した能登半島地震では、最大震度7の揺れを観測し、多数の人的、住家被害が発生しました。

今後、県内でも大規模な災害が発生すると想定されます。地域も過疎化・少子高齢化が進み、想像をはるかに上回る速さで社会環境が変化しています。

このような状況の中、皆さまのご理解のもと「コミュニティまつもつと」を設立することができました。スローガンは「みんながつながる笑顔のまつもつと」です。

今後は地区民一人ひとりの暮らしに寄り添い、持続可能な「コミュニティまつもつと」づくりに果敢に挑戦していき、誰もが社会の一員として尊重され、支え合う地域社会の実現を目指してまいります。

今後とも皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。新年のご挨拶といたします。

コミュニティまつもつと

会長 後藤 文康

第2号

令和7年1月
発行：コミュニティまつもつと
TEL: 63-1068
(松本分館内)

「各部会の活動報告」

防災安全部会

自分の気付きで人を助けられる

防災士の取り組みは

6月5日(水) 竹田支援学校の防災訓練に参加、防災士が学生達の避難テント設置を補助し、避難場所である南部小学校体育館までの道中を見守った。

6月23日(日) 下矢倉自治会の避難訓練に参加、避難所までの経路を確認するなど災害対策の意識を高めた。

11月28日(木) 南部小学校の火災訓練に参加、生徒の見守り活動と消火器取り扱いの補助に当たった。

12月8日(日) NPO法人大分県防災活動支援センターの清松幸生氏を講師に招き、防災講演会を実施した。

交通安全委員の取り組みは

(1) 毎月20日の交通安全推進日に、国道君ヶ園交差点で立番を実施して、通学する小・中学生の見守りと、通行する車両のドライバーへ安全運転を呼びかけた。



2025

福祉部会の活動報告

1、健康会(敬老会)

(2) 交通安全協会竹田支部の取組みとして月別に行われる行事に参加した。おおいした夏の事故ゼロ運動(7月12日～18日)、秋の全国交通安全運動(9月21日～30日)、おおいした冬の事故ゼロ運動(12月11日～17日)を実施。写真は冬の事故ゼロ運動で配布する啓発用の餅作りをしている女性会員

9月16日(日)、竹田南部中学校の体育館で健康会(敬老会)を開催しました。一四四名(敬老者40名、スタッフ他84名)が参加しました。敬老者の方は、受付の後、健康相談をしたりご近所さんとお話をしたりしてすごしていました。アトラクションでは、稲葉学園高等学校の神楽同好会の皆さんによる神楽、竹田市地域包括支援センターのみなさんによる寸劇「元氣しちよるかえりやつてみよう みまもり声かけ」、警察署有志の皆さんによる「オレオレ詐欺防止」の劇が上演され、参加者の笑い声が聞かれました。

最後は、ビンゴゲームで楽しんでいました。



2、コミュニティまつもつと健康福祉の集い

11月30日(土)、健康福祉の集いとして史跡めぐりウォーキングを開催しました。参加者は53名。少し肌寒いお天気でしたが、参加者の皆さんは元気に農協跡地をスタート。不動様、岩瀬天満社、柱立神社、十六羅漢と巡り、農協跡地にゴール。講師の衛藤頼光氏から各史跡の謂われ等を伺い学習しながら、1時間30分ほどの心地よい散策でした。途中、発掘現場の見学もさせていただきました。その後、農協跡地でお楽しみ抽選会を行って盛り上がりました。



3、配食サービス

12月1日(日)、1回目の配食サービスを実施しました。各地区の70歳以上の一人暮らしの方と80歳以上のご夫婦2人暮らしの方を対象に、希望者の皆さん(88名)に各地区の福祉委員がお届けしました。皆さん、喜んで受け取ってくださいました。2回目の配食サービスは、1月26日(日)に実施する予定です。

「スポーツ・交流部会」

○稲刈り体験交流会

10月5日(日)午前10時から、スポーツ交流部



会主催の稲刈り体験交流会を開催しました。

松本地区に移住してきた人も参加して、南部小学生及び保護者が20名参加して稲刈りや掛け干し体験を楽しみました。



○第35回メンヒルの里おこし弓まつり大会

10月27日(日)森八幡社で第35回メンヒルの里おこし弓まつり大会を開催し、団体戦、個人戦(大人・子ども)を行いました。約百二十名が来場し、大いに賑わうことができました。

今年、竹田高校弓道部の皆さんにも初めて参加していただき、大会を盛り上げていただきました。



○県立竹田支援学校との地域の協力による清掃作業の開催について

11月20日(水)、支援学校高等部生徒7人が柱立神社境内周辺の清掃作業を行いました。地元「コミュニティまつもつと」も協力して、境内周辺の落ち葉などを清掃しました。学校がある地域での清掃活動を通して地域の人と触れ合い、地域をきれいにすることの大切さを学びました。



○竹田市駅伝競走大会出場

11月24日(日)竹田市駅伝競走大会へ松本チームが出場しました。昨年は選手が揃わず無念の欠場でしたが、今年は地域の応援が届きC部優勝を勝ち取りました。選手の頑張り感謝です。

